

## Le Chateau de Maintenon

Au fil des siècles, le château de Maintenon a connu de nombreuses transformations. Le caractère du château- fort primitif s'est effacé définitivement au profit de la résidence aristocratique confortable et moderne.



La relation entre Madame de Maintenon et Louis XIV favorise les aménagements et les agrandissements . En 1674, Françoise d'Aubigné future Madame de Maintenon achète l'ensemble du domaine grâce au soutien financier de Louis XIV, en espérant s'y retirer pour ses vieux jours. La principale extension à partir de 1686 est étroitement liée à la construction de l'aqueduc.



### Jardins à la française et Aqueduc

En 1698, sans descendance directe, Madame de Maintenon donne le domaine ,en dot à sa nièce, Françoise Amable d'Aubigné



Le Grand Salon et la chambre de Madame de Maintenon